



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

DIEU EST AU-DEDANS



Dieu a envoyé
dans nos coeurs
l'Esprit de
son Fils. *

22°Dim. Ord.B. Mc 7/1-23. Ruffec 29-08-21

DIEU EST AU-DEDANS

Cet Evangile tombe à point cette semaine
tandis que vont reprendre les travaux de l'Église
pour que tout soit achevé en Juin 2022.

La question de Jésus nous interpelle :
Qu'y a-t-il de plus important : L'extérieur ou l'intérieur ?
N'est-ce pas ce qui est au dedans de nous, dans l'intime ?

Et qu'y a-t-il de plus important :
Les murs qui constituent ce merveilleux Sanctuaire
ou bien les personnes, à l'intérieur, qui en sont l'âme priante ?
Qu'y a-t-il de plus important :
Les pierres huit fois centenaires élevées par nos pères
ou bien les pierres vivantes que nous sommes nous-mêmes
du vrai Temple de Dieu dont le Christ est la Pierre Angulaire ?

Entendons l'Appel de l'Esprit à nous renouveler nous-mêmes
au plus profond de notre être de baptisé !
Nous sommes conviés chacun, et tous ensemble,
à un vrai travail de restauration profonde, de conversion.
Ce n'est pas la beauté extérieure qui compte aux yeux de Dieu
mais la pureté intérieure, la pureté du coeur
dont Dieu veut faire sa Demeure Sainte.

Cet Évangile nous présente le noeud de la question sur Dieu !
Et par suite de la question sur l'homme !
Si Dieu est au-dehors, la cause de Dieu est perdue,
Il ne peut que nous contraindre, nous soumettre,
et par suite faire peser sur nous sa loi...

Si, au contraire, **Dieu est au-dedans**,
si nous Le découvrons en nous, nous nous découvrons nous-mêmes.
Il est l'origine ultime de notre humanité,
la source inviolable de notre intimité, la mesure infinie de notre dignité.
Il est la respiration de notre vie, de notre esprit et de notre coeur !

Devenons en vérité la Demeure de Dieu.
Notre Église de pierre n'en sera que plus belle et plus lumineuse
au terme de l'immense chantier de sa restauration.

